

19 novembre 1976, Montréal

Démission de la chefferie du Parti Libéral du Québec

Une brève déclaration, messieurs!

J'ai décidé de quitter la direction du Parti libéral du Québec. Je veux dire toute ma reconnaissance aux centaines de milliers de libéraux, particulièrement mes collègues ministres et députés qui m'ont toujours accordé leur confiance depuis le 17 janvier 1970. Ils m'ont permis de servir une cause à laquelle j'ai toujours cru, soit le mieux-être de tous les Québécois. Le Québec est aujourd'hui une terre officiellement française qui a porté ses frontières jusqu'aux espaces de la baie James, une terre à laquelle tous les Québécois de toutes origines culturelles sont profondément attachés.

Je suis fier d'avoir travaillé à améliorer le bien-être économique et social des Québécois, particulièrement en ce qui concerne ceux qui en avaient le plus besoin. J'ai toujours donné à cette tâche le meilleur de moi-même. A cet égard, je souhaite que les Québécois apportent toujours un caractère prioritaire à la question de la croissance économique, car la justice sociale ne se bâtit pas dans la rareté. Elle ne peut être, cette justice sociale, que le fruit d'une volonté de partage de la richesse qu'il faut d'abord avoir le souci de créer.

Dans cette même perspective, il faudra que le Parti libéral du Québec s'engage avec indépendance et ouverture à apporter une solution définitive à la question de l'avenir du Québec au sein du Canada.

Mon épouse se joint à moi pour remercier tous ceux qui m'ont permis de vivre l'expérience vraiment unique de servir, au plus haut niveau, le Québec et les Québécois.

I would like to thank all those who allowed me to live the unique experience of serving at the highest level Quebec and all its citizens.

Ma décision est de quitter le Parti libéral du Québec qui prendra effet le premier janvier prochain. Messieurs, je vous remercie.